

Une rentrée campagnarde dans le calme



Une rentrée dans le calme pour la classe des CP et CE1 dirigée par Pascal Guillaume

Comme dans toutes les petites écoles de campagne, les professeurs des écoles doivent s'occuper de plusieurs cours.

C'est le cas notamment pour Pascal Guillaume qui est chargé de s'occuper des cours préparatoire et cours élémentaire première année d'Ossey-les-Trois-Maisons. Son collègue, Dominique Schweitzer, lui, enseigne du cours élémentaire 2e année au cours moyen 2e année.

Une première sortie est d'ores et déjà prévue pour les élèves. Au mois de janvier, ils se rendront à une exposition à Sens intitulée « récits d'eau », et vont aussi aller à la piscine de La Chapelle-Saint-Luc.

L'année dernière fut marquée positivement par le séjour effectué par les élèves à Dampierre-sur-Bouhy où, pendant quatre jours, les élèves ont vécu à l'heure médiévale, suivant des animations éducatives adéquates : ateliers de blasons, d'enluminure, de taille de calcaire.

Le final fut bien sûr la visite du pittoresque château de Guédelon reconstruit quasiment à l'ancienne. Évidemment, le budget de l'école ne permet pas de renouveler tous les ans ce genre de séjour.

Quant aux élèves de maternelle dirigés par

Valérie Marcilly aidée de Gisèle Laurent, Atsem, ils sont au nombre de 27, onze grands, huit moyens et huit petits.

l'est-éclair

Auteur : *N. T.*

L'Est Eclair - Article paru le : **9 septembre 2009**